

La technologie dans l'enseignement musical du 21ème siècle : Résultats et réflexions du projet SMS, avec le groupe de travail SMS WG6 « Passage au numérique » (Sandrine Desmurs et André Stärk)

Responsabiliser les apprenants et les enseignants et les inciter à intégrer des technologies pédagogiques pour créer des environnements d'apprentissage novateurs susceptibles de transformer l'enseignement et l'apprentissage... serait-ce la « force du changement » si souvent attribuée à la technologie ? Serait-ce une voie pour améliorer la qualité de l'enseignement musical ? Pour renforcer la place et le rôle de la musique dans la société grâce à un accès plus large et plus de diversité ? Voire contribuer à modeler la société ? Dans le cadre du projet SMS, le groupe de travail « Passage au numérique » s'est penché sur ces questions. Il présente ici les résultats et les réflexions des travaux des quatre dernières années.